

U.-H. Funke

29.06.22

Frau

Lübber-Groß

Sehr geehrte Frau Lübber-Groß,
wie angekündigt wickelte ich das Rat-
protokoll zum Thema Bioplasten-
Reservas bei meinem Beitrag um
folgendes ergänzt haben:

Er, Funke, halte es für undemokratisch,
wenn man zwar betreten, letztlich
auch ausgeschlossen, aber von sich
aus nicht kündigen bzw. austreten
könne.

Außerdem wies er darauf hin, dass
Maßnahmen der Landwirtschaft (Wieder-
verwässerung) als Teilkompensation
für den Nicht-Berug von „grünen“
Gas seitens des Landkreises angesehen
werden.